
COMPTE-RENDU de REUNION 

du CONSEIL MUNICIPAL du 23 MARS 2018 

 

Étaient présents : 

Monsieur René SCHULLER, Monsieur Denis LESAINT, Monsieur Etienne HERISSANT, 

Madame Françoise DROUIN, Madame Aurélie BILLAUDEL, Madame Kavita MORILLON, 

Monsieur Alain MOUTON, Monsieur Jean-Pierre PARJOIE, Madame Catherine 

SAUFFRIGNON, Madame Denise VINCENT. 

Absent(s) excusé(s): Monsieur BERGER Philippe, Monsieur VERT David, Madame DUCROS 

Nathalie, Monsieur PIGAULT Ludovic et Monsieur ROBIN Sébastien. 

Absent(s) : Néant. 

Procuration(s) : Néant. 

 

Secrétaire de séance : Monsieur PARJOIE Jean-Pierre 

 

ORDRE DU JOUR : 

1. Vote du Compte Administratif 
 
Le Maire présente la Compte administratif. 
 

COMPTE ADMINISTRATIF PRINCIPAL  Dépenses Recettes  Solde (+ ou -) 

       

 Résultats propres à 

l'exercice 2017 

  

206 020,34€ 

 

403 582,52€ 

  

+ 197 562,18€ 

Section 

de 

fonctionnement 

Résultats antérieurs 

(2016) 

(ligne 002 du BP) 

  

 

 

1 197 506,87€ 

  

+ 1 197 506,87€ 

 
Résultat à affecter 

    + 1 395 069,05€ 

       

 Résultats propres à 

l'exercice 2017 

 

  

377 234,80€ 

 

136 968,64€ 

  

-240 266,16€ 

Section 

d'investissemen

t 

Solde antérieur 

(2016) reporté (001 

du BP) 

  

53 490,04€ 

   

-53 490,04€ 

 
Solde global 

d'exécution  

     

-293 756,20€ 

 

 

      



Restes à réaliser 

au 
Fonctionnement 

     

31 décembre 

2017 
Investissement 

  

171 841,95€ 

   

-171 841,95€ 

      

 

Résultats cumulés 2017 

(y compris les restes à réaliser  

en  investissement et en fonctionnement) 

 

  

 

808 587,13€ 

 

 

1 738 058,03€ 

  

 

929 470,90€ 

 

 
Le Maire sort de la salle et le Conseil vote à l’unanimité le Compte administratif. 
 

2. Amortissements 
 
Le Conseil décide d’amortir les travaux de réseaux des rues de Marson et des Vergers en une 
seule fois en 2018. 
 

3. Nouvelle mairie 
 
Le Maire présente les plans de la nouvelle mairie. Le Maire demande l’avis du Conseil  

- Séparation entée secrétariat : le Conseil souhaite une bonne isolation phonique 
- Chauffage : le Conseil demande que soit étudiée une solution avec des radiateurs 
- Plafond : le Conseil propose des plafonds en placot plâtre 

 
4. Questions diverses 

 
- Chasse aux œufs : le mercredi 11 avril 
- Lions club : ramassage des textiles le 3 juin 
- L’AFR demande s’il y a possibilité d’organiser un partenariat avec la mairie pour des 

formations aux gestes de premier secours 
- Les travaux de la RN44 vont reprendre début avril. 

 
 
 
 
Fin du Conseil à 20h30 

 

Le Maire Le secrétaire de séance 

 

R. SCHULLER JP PARJOIE 


